30/06/25

16

**OVACIONES** 





OPINIÓN

## Regresa Peña: "No hubo corrupción en Texcoco"

Enrique Peña Nieto reapareció defendiendo su "aeropuerto del siglo XXI" y asegurando que "nunca se probó corrupción" en Texcoco. Su voz, ausente por años, regresa justo cuando la '4T" presume el fin de la corrupción y la impunidad. En Palacio Nacional ya preparan respuesta. Claudia Sheinbaum aprovechará su mañanera para marcar distancia, repetir el discurso anticorrupción y reforzar su narrativa de "romper con el pasado neoliberal". Tal como hizo con Zedillo. Pero lo cierto es que, pese al ruido mediático, no hay un solo detenido por el supuesto saqueo.

# Oposición de papel

Muchos se siguen preguntando dónde está la oposición. En este periodo extraordinario, su brújula quedó más extraviada que nunca. En San Lázaro, PAN y MC avalaron la Ley de Seguridad Nacional de Sheinbaum. En el Senado, MC se sumó a Morena para sacar adelante la Ley de Telecomunicaciones, que concentra atribuciones del extinto IFT en el Poder Ejecutivo y mantiene la obligación de vincular líneas telefónicas con datos de usuarios. El PRI, para sorpresa de algunos, votó en contra de todo. Aun así, la oposición sigue sin articular un proyecto propio. Podrán decir "no", pero no saben qué quieren construir.

#### Lo que sigue

Y bueno, para la sesión de hoy los senadores "exigen" un debate serio sobre seguridad. Sí, el mismo tema que los ha tenido lanzándose acusaciones como si compitieran por el rating: traidores, vendidos, farsantes... nadie se salvó. PRI, PAN, Morena, todos exigen respeto mientras se lanzan golpes verbales en cámara. Ahora, con sólo dos días para cerrar el periodo extraordinario, juran que dejarán el show y entrarán al fondo del asunto. ¿Será que esta vez sí? Ojalá, aunque con este elenco, el drama siempre gana. Falta ver si el gran final será debate... o más espectáculo.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
ACIONES	16	30/06/25	OPINIÓN



### La reaparición digital de Mancera

Tras el naufragio del PRD, Miguel Ángel Mancera decidió reinventarse y subirse a la ola del podcasting. Sí, el exjefe de Gobierno ahora produce contenido... aunque no necesaria- Aunque todavía faltan dos años para las elecciones intermemente político. En un acto de catarsis mediática, su primer dias de 2027, los morenistas andan muy confiados y aseguinvitado fue Alex Lora, quien, fiel a su estilo, pidió que ran que los primeros sondeos de opinión rumbo a las guber-"prendan la tele", mientras que el segundo fue Jaime naturas que se renovarán les dan buenos números para re-Maussan, experto en ovnis y en no pasar de moda. Por ahora, frendar aquéllas que tienen en su poder y, además, avanzan Mancera evita hablar de política -tal vez porque ya nadie en las que actualmente gobierna la oposición, como quiere hablar de eso con él- y se concentra en su nueva vo- Chihuahua y Nuevo León. El vocero de los diputados federacación: conductor de lo insólito. Literalmente.

#### Augurios

les, Arturo Ávila. aseguró que desde ahora la '4T' va por el carro completo. ¿Será?